

Arretxe, Irizar y Abasolo visitarán el 22 la feria del libro y disco de Llodio

ESTA XIX EDICIÓN OFRECE HASTA EL 24 NOVEDADES CON DESCUENTOS Y TÍTULOS DE OCASIÓN

La cita engloba una exposición que refleja la transformación de la mujer a través de siglos de literatura

Laudio. La plaza Lamuza de Llodio esta albergando desde ayer la edición número diecinueve de la feria del libro y disco de la localidad, que este año ha sido secundada por un total de 17 expositores.

A uno de ellos, se acercarán el próximo viernes los escritores José Javier Abasolo y Jon Arretxe para firmar a todas las personas que se lo requieran ejemplares de sus últimas creaciones de novela negra La luz muerta y 19 cámaras. No serán los únicos autores que visiten la feria, ya que ese mismo día el compositor Juan Carlos Irizar hará lo propio con su último trabajo Oñati eta Oñatiko auzoak, en homenaje al pueblo guipuzcoano que lo vio nacer.

Como en años anteriores, esta cita con la producción literaria y discográfica vasca esta organizada por la Cámara del Libro de Euskadi, con la colaboración del ayuntamiento local, por lo que en todos los stands hay a disposición del público títulos de ocasión desde un euro, así como novedades en euskera y castellano con un 10% de descuento.

Una de ellas es el recién editado La lista de mis deseos del francés Grégoire Delacourt que "es una historia realmente curiosa que está gustando mucho", explicó ayer a DIARIO DE NOTICIAS DE ÁLAVA, Asier Muniategi, el coordinador de ferias de la cámara del libro de Euskadi. Además, dada la reciente celebración del Día Internacional de la Mujer, esta edición viene acompañada de una exposición en la que "hemos pretendido reflejar la transformación de la mujer a través de siglos de literatura", apuntó Muniategi, que también destacó "los cuentos para la integración que ha traído Afrika Forum", en relación a unos libros de relatos tradicionales del continente negro.

Toda la semana

La feria del libro y disco permanecerá en la plaza Lamuza de Llodio hasta el domingo 24, y el horario de apertura de las casetas de exposición y venta de fondos de editoriales es de 11.00 a 14.00 horas y de 16.30 a 20.00 horas, con media hora de apertura más durante los fines de semana.

De todo lo que se puede ver y comprar en la feria, el director de la misma, recomienda lo último de Toti Martínez de Lezea: Mareas; Intemperie de Isaías Carrasco; La ciudad de los ojos grises de Félix Madroño; Las manos del carpintero de Alberto Ladrón Arana; Lo que mueve el mundo de Kirmen Uribe; lo último de Isabel Allende y Ken Follett "que siempre arrasan en esta feria; 50 sombras de Grey, o lo último de Karmele Jaio.

En cuanto a la producción editorial, Muniategi aseguró que "no depende de la crisis y se mantiene a niveles similares al del año pasado con 80.000 títulos anuales, a nivel estatal, y de 3.200, en la Comunidad Autónoma Vasca, de los cuales el 50% son en euskera"; aunque sí destacó que "no sé si es debido a la coyuntura económica o por qué, pero la calidad de las novelas es cada vez mayor". El coordinador de las ferias del libro vasco también destacó la importancia de que "cada vez se están dando más casos de publicaciones paralelas de una obra tanto en euskera como en castellano. Algo muy bueno para dar a conocer a nuestros escritores a nivel internacional", puntualizó.

Con todo, lo más vendido en las ferias "sigue siendo la literatura infantil y juvenil, así como libros divulgativos en torno a gastronomía, viajes, montaña, ecología y tema vasco". Muniategi también explicó que "en las dos ferias que llevamos celebradas ha acompañado el tiempo y se ha mantenido el volumen de ventas". Algo que no se está viendo reflejado, de igual forma, en el consumo en librerías donde "más que la crisis, está afectando cada vez más la piratería, por lo que sí apelaría a la conciencia del consumidor".

Nuevo Club

En este sentido, recordó que "hay servicios de hemeroteca fenomenales en todas las bibliotecas e instamos a recurrir a ellas, ya que nuestro objetivo, por encima de todo, siempre ha sido fomentar el hábito de lectura". De hecho, para aumentar la afición por los libros, el Ayuntamiento de Llodio dio a conocer el nuevo club de lectores que se va a poner en marcha dentro de la campaña Bularretik Mintzora, los días 9 y 23 de abril, 7 de mayo, 8 de octubre, y 5 y 19 de noviembre.

Se trata de un programa -dirigido a menores de entre 3 y 9 años, colegios y familias- que en Llodio está involucrando a cinco centros educativos, 50 profesores y 674 alumnos, y que se está viendo reflejado en el notable incremento de carnés de socio que está realizando la biblioteca municipal (más de 300 en los dos últimos meses).

Para su realización las arcas municipales han aportado 4.200 euros, lo que viene a suponer en torno a seis euros por menor participante. Las inscripciones a este nuevo club de lectura se pueden formalizar en el área municipal de Euskera.